


採用活動をしたら2名の仲間が増えました
　今年4月に正式にスタッフ採用を開始。コーポレート
ブランディングの一環で、企業様の採用アップデートも

手掛けているわけですが自社の採用はしていない、とい

うのもどうなんだろう…という矛盾も抱えていました。

創業5年を機に次なる5年を見据えて新しい仲間と出会

いたいな、という感情がムクムクと湧いてきて、一気に

採用メッセージを書き上げました。

　お客様からお問合せがあれば会社紹介、事業･事例紹

介を行います。それほどじっくりと会社の取り組みをご

説明する機会はないのですが、採用となれば話は違いま

す。会社として大事にしていることはマストで言葉にし

て伝えないといけません。価値観の擦り合わせが本当に

大切です。ミーティングでは偉そうにお客様にアドバイ

スをしているわけですが、いざ自分でやってみるとまだ

まだ言葉がまとまっていないと感じます。会社の資料や

言葉をチューンナップする良い時間でした。

　そのおかげか、今年は2名の新しい仲間ができまし

た。10名の少数精鋭の会社なので、2人が与えるインパ

クトは大きいです。2人を仲間にした共通の理由があり

ます。

↓

①「未知への挑戦」に長けている

②トークと経験の引き出しの多さ

③私がファンになってしまった

　社長になって思うのは、ここで働きたいと思ってくれ

て、同じ時間を過ごすことは奇跡に近いこと。山ほどあ

る会社の中で選ばれ、地球上78億人いる中で、今この会

社にいるみんな。声かけに応じてくれたメンバー、

ジュークを探して声をかけてくれたメンバー。採用を通

して、改めてスタッフには感謝しかありません。新しい

ジュークで共に成長しましょう。

 （気になる記事の続きは下記QRコードから！）

上記ブログ続きは右記QRコードから

noteで読めます →→→

　昨年9月、お問合せフォームに届いた

ご相談がきっかけで始まった五日市塗

装工業様とのお付き合い。塗装業に留ま

らず、拡大を目指すリフォーム業や企業

ロゴの刷新など既存の会社イメージか

ら脱却を希望するご相談でした。当時専

務だった晴山さん、そして次の時代を担

うであろう同世代の2名にヒアリング

を開始。リフォーム事業の拡大を狙うな

ら「ビッグサイトで開催するリフォーム

展に行きませんか？」と提案したとこ

ろ、普段出張は少ないのに岩手から3人

とも来てくれるフットワークの軽さと

熱量の高さに驚きました。

水族館のような多様性を
　方針の打合せを重ね、まずはコーポ

レートブランディングから着手するこ

とに。会社の抱える課題、歴史、目指す

べき姿を見つけるワークショップを行

い、導 き 出 し た の は「さ ぁ 楽 し も う

/READY?HAVE FAN!」というスロー

ガン。「楽しもう」は会長の口癖でもあ

ります。ご病気された時期を経ているか

らこそ「仕事一筋になり過ぎず、プライ

ベートも大切にしてほしい。どうせ働く

なら楽しく。」といった会長の想いを未

来に繋いでいきます。

　多様性のある働き方の実現や個性を

放つスタッフを象徴する「水族館（水中

から陸上まで様々な環境下で特徴を活

かして暮らす生き物が共存）」を世界観

に据え、ブランディング活動をまとめ

ました。

代表交代はサプライズで
　9月に晴山さんの代表就任という

ニュースを聞き、毎年行う経営計画発

表会を“就任パーティー＆ブランディン

グの報告の場”にすることを提案。楽し

い五日市塗装工業に社員もお客様も地

域も皆がファンになってもらいたい。

そんな想いを晴山新社長、ブランディ

ングチームから社員の皆様にお伝えし

ました。前半の粛々とした経営方針を

共有する会から一転。社員へのサプラ

イズとして、ホテル内の別会場では前

日から水族館をテーマにした新ビジュ

アルをチーム一丸で装飾＆念入りにリ

ハーサル。BGMや発表スライド、サプ

ライズ動画や新名刺・ユニフォームお

披露目、記念グッズと実にたくさんの

仕掛けを準備しました。創業者（晴山新

社長の祖父）が絵描きを目指しており、

そこから色の仕事となり、五日市塗装

工業は生まれました。会場にはDNAと

もいうべき創業者の絵を飾りました。

　会長･前社長･新社長の3名がステー

ジに上がる姿を見て会社を繋ぐ大切さ

を感じ、新時代の幕開けとなりました。
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NEWS❶
続々完成！事例ラッシュ

　今年特に嬉しかったことは事例

ラッシュが続いたことです。建築物

は完成までに時間がかかると言われ

ますが､タケダ様ショールーム+オ

フィス（新潟）、東洋商事様オフィス

Tpark（広島）、シンコーメタリコン

様工場（滋賀）、末吉ネームプレート

製作所様工場（神奈川）、藤沢工業様

物流倉庫（岐阜）とたくさんの事例が

全国に完成しました。中には計画に2

年以上かかり、工事を含めて3年弱を

費やした案件。2018年の出会いか

らコロナ禍を経てお付き合いが5年

あり、ようやく完成した案件も。積み

重ねた時間が建物や空間として見え

る化し、それをお客様や社員さん等

が喜んでくれたことに感動しました。

　“百聞は一見に如かず”と体験を大

切にするジュークは「見てもらうの

が一番早い！」と考えます｡今年は

19CLUBメンバーに広島ツアー、関

西工場ツアーをご案内。来年も視察

をたくさん計画したいと思います。

NEWS❷
お客様のハレノヒを一緒に！
スタッフ全員研修

　今年はたくさんの事例が完成した

ので、お披露目する企業のハレノヒ

をみんなで体験することができまし

た。今年はデザインのインプットに

スタッフ全員で北海道･四国に建築

物の視察に行く予定でした。しかし、

加藤の意向で「皆でお客様の案件を

見に行こう」と方針を変えました。完

成した建物･空間はお客様にとって

スタートラインです。お披露目当日

は社長をはじめ建設チーム、ブラン

ディングチームが社内外の声援を浴

びるハレノヒ。お客様がどんなス

タートを切るのか、側で見届けるま

でが仕事。この先続く変化･進化にも

ずっと寄り添うべきだと思います。

　5月、お披露目パーティーをプロ

デュースしたシンコーメタリコン様

新工場ではアカデミー賞のような華

やかな映画の世界観を演出。10月は

ブランディングベンチマーク視察団

で広島の東洋商事様、新和金属様に

19CLUBメンバーと一緒に訪問。お

客様との繋がりを再認識する良い機

会となりました。

NEWS❸
ジュークらしい新メンバー
吉浜・赤坂入社

　創業5年を迎え、次なる5年をどう

過ごそうか真剣に考え、4月に採用

ページを公開。正式に採用活動を始

めました。昨年から今年にかけて、全

国で手がけていた事例が多く花開い

た2年。お客様と触れ合う中で「こん

なに喜んで頂けているならばジュー

クのお仕事はもっともっと広がる！」

という手応えを感じています。そこ

で、素敵な企業を一緒に全国に増や

す仲間を集めることに決めました。

　応募してくださった方々に会社見

学、インターンにご参加頂きました。

その中で今年は2名の仲間を迎えま

した。一人はアメリカ留学→地域お

こし協力隊を経てのジューク。もう

一人はサービス業→ネイリストを経

てのジューク。伝統芸能に励んだり、

シングルマザー（本人の許可を得て

います）となんだか興味深いバック

ボーンを持つ2人。会話を重ねる中

で加藤がファンになって二人の採用

を決めたくらいなので、きっと多く

のファンを作っていくジュークらし

い人材となって成長してくれること

でしょう。

　多くの事例＋新メンバーを手に入

れ た ジ ュ ー ク ア ン リ ミ テ ッ ド。

2024年はこれらを武器に飛躍する

1年にしていきます。乞うご期待く

ださい！

　来年もよろしくお願い致します。

岩手県盛岡市に本社を置き、屋根･壁の塗装から
リフォームまで受け持つ「株式会社五日市塗装工業」




